

Reporte del CEO

Darcie Antle
Septiembre 9, 2025

Gobierno

Departamentos

Residentes

Negocio

El Programa Earthquake Brace + Bolt (EBB) Abre para la Segunda Inscripción de 2025

El Programa de Mitigación Residencial de California (CRMP, por sus siglas en inglés) ha anunciado un segundo período de inscripción para el programa de subvenciones Earthquake Brace + Bolt (EBB), que estará abierto del 20 de agosto al 1 de octubre de 2025. Este programa estatal ofrece hasta \$3,000 para ayudar a reforzar viviendas antiguas con estructura de madera y cimientos elevados contra daños por terremotos. Por primera vez, la elegibilidad se ha ampliado para incluir propiedades en alquiler y otras que no sean ocupadas por sus dueños, lo que permite que arrendadores y propietarios participen.

Hay más de \$20 millones disponibles en fondos, y los hogares que cumplan con los requisitos de ingresos pueden ser elegibles para hasta \$7,000 adicionales. Desde 2013, el programa EBB ha apoyado a más de 32,500 propietarios de viviendas. Los propietarios y dueños de propiedades pueden obtener más información y postularse en EarthquakeBraceBolt.com.

Plan Estratégico del Condado De Mendocino

En Mayo de 2022, la Junta de Supervisores del Condado de Mendocino aprobó el primer plan estratégico de cinco años que ayudará a guiar las decisiones críticas que enfrentará la Junta de Supervisores durante los próximos cinco años con el objetivo final de mejorar la calidad de vida de los residentes del Condado. Los informes departamentales se alinearán con el plan estratégico.

¡Haga clic [AQUI](#) para descargar el Plan Estratégico.

Departamentos y Divisiones

Beneficios de Salud para Empleados

Regístrese [AQUÍ](#) para acompañarnos el 18 de septiembre de 2025, de 1:00 a 4:00 pm, para aprender sobre sus beneficios de salud, bienestar y jubilación. Haga clic [AQUÍ](#) para explorar oportunidades adicionales de capacitación sobre beneficios y conocer los próximos cambios en el plan de salud.

Cannabis

En julio de 2025, el Departamento de Cannabis de Mendocino (“MCD”) revisó y otorgó autorización local a 10 solicitudes activas de Licencias Comerciales de Cultivo de Cannabis (“CCBL”). Además, el Departamento firmó dos (2) acuerdos de subvención directa del Programa de Emprendimiento de Capital Local (“LEEP”) con operadores locales de negocios de cannabis, distribuyendo \$100,000 a los solicitantes que cumplían los requisitos.

A continuación, se presentan varios logros clave del MCD en julio de 2025:

- Se emitieron y renovaron aproximadamente 114,500 pies cuadrados (2.62 acres) de cultivo comercial de cannabis.
- Se completaron 12 inspecciones físicas de sitios CCBL propuestos o existentes.

Actualizaciones fiscales del departamento

- El Departamento recaudó 9 tarifas, por un total de \$10,012.00
- Los ingresos por tarifas ayudan a compensar el tiempo del personal dedicado a tareas específicas relacionadas con las tarifas.
- El tiempo del personal se asigna con base en estudios de tiempos realizados para cada tarea individual.
- MCD está revisando los costos actuales para actualizar la escala de tarifas, y se prevé que la Junta lo considere en septiembre.

Para obtener más información sobre la actividad mensual del MCD, haga clic [AQUÍ](#).

Haga clic [AQUÍ](#) para leer más...

Instalaciones y Flota

Misión de instalaciones y flota: Proporcionar un entorno de trabajo accesible, eficiente, seguro, limpio y cómodo para todos los empleados y el público en general que utilizan nuestros edificios y propiedades.

Las instalaciones y la flota mantienen la infraestructura vital y los servicios

relacionados que permiten a los empleados del condado servir a los ciudadanos del condado de Mendocino.

Durante el mes de julio, la Autoridad de Bomberos del Valle de Ukiah realizó una cantidad significativa de trabajos de mitigación de incendios en el área suroeste de Low Gap Park en Ukiah. El trabajo realizado por el equipo de las Autoridades de Bomberos del Valle de Ukiah tendrá un profundo efecto en el parque, no solo con un atractivo visual muy mejorado, sino que ahora el parque ayudará a proporcionar una gran parte del cortafuegos en las colinas occidentales de Ukiah.

El trabajo está completo en la parte de preparación del terreno de la instalación del cargador en el Centro de Administración y el complejo de Yokayo. El siguiente paso del proyecto será la instalación de equipos eléctricos para incluir los cargadores. Existe la posibilidad de que los cargadores recién instalados se activen a finales de 2025.

Haga clic [AQUÍ](#) para leer más...

Oficina Ejecutiva - División de Desarrollo Económico

La División de Desarrollo Económico del Condado de Mendocino organizará su 5ª Reunión Sectorial el 17 de septiembre. Esta reunión se enfocará en los sectores forestales de nuestro condado: salud forestal, manejo, productos de madera, mitigación de incendios y las instituciones educativas relacionadas con estos sectores.

El propósito de la reunión es fomentar un diálogo sobre las necesidades actuales y futuras en los sectores forestales: necesidades de la fuerza laboral actual, posibles brechas en infraestructura, habilidades o tecnologías dentro de la salud forestal, el manejo y la mitigación de incendios forestales. El objetivo es identificar 1–2 proyectos concretos que la División de Desarrollo Económico pueda implementar para ayudar a avanzar en estas industrias y, como resultado, apoyar condiciones y oportunidades económicas sostenibles.

Fecha y Lugar:

Miércoles, 17 de septiembre de 2025
9:00 – 11:30 a.m.

Edificio de Agricultura del Condado de Mendocino
Sala de Conferencias
890 N. Bush St, Ukiah CA 94582

[Enlace de registro virtual](#) – opción virtual para escuchar (solo observación).

Se ha creado una [Encuesta](#) Sectorial como una oportunidad para aportar comentarios para quienes no puedan asistir.

Visite la página de la [División de Desarrollo Económico](#) para más detalles.

Oficina Ejecutiva - Unidad de Subvenciones

En julio, la Unidad de Subvenciones brindó un apoyo significativo a los departamentos del Condado y adelantó proyectos en consonancia con el plan estratégico del Condado. La Unidad de Subvenciones también apoyó los esfuerzos de la División PRRM para impulsar importantes iniciativas de resiliencia ante incendios forestales, incluyendo la presentación de una propuesta de subvención de \$939,159 para el Proyecto de Cortafuegos con Sombra de Hopland de CAL FIRE y la continuación del desarrollo de la solicitud DR-4856 del Programa de Subvenciones para la Mitigación de Riesgos (HMGP) del Proyecto de Reducción de Combustibles Peligrosos del Corredor Sherwood, de \$9,500,000, ante CalOES/FEMA. Además, el personal está desarrollando las solicitudes para proyectos de ingresos del Programa de Subvenciones en Bloque para el Desarrollo Comunitario (CDBG), según las instrucciones de la Junta Directiva de la audiencia pública del 29 de julio, y ayudando a los Servicios Sociales y al Continuum of Care del Condado de Mendocino con su solicitud de financiación para personas sin hogar de la Ronda 6 del HHAP. En el año fiscal 2025-26, la Unidad de Subvenciones, en coordinación con los departamentos del Condado y los consultores de subvenciones, presentó una solicitud de subvención por un total de \$939,159. Actualmente está ayudando con la gestión de 15 subvenciones activas, valoradas en más de 16.2 millones de dólares, para la Oficina Ejecutiva.

Haga clic [AQUÍ](#) para leer más...



VEN & VISITA

Main Ukiah Campus:
501 Low Gap Road
Ukiah, CA 95482

PONERSE EN CONTACTO

County Directory
Contact By Email



MANTENTE INFORMADO

Get News, Views,
Insights, and Events

**ENOTIFICACION
SIGN UP**



County of Mendocino | 501 Low Gap Rd Rm 1010 | Ukiah, CA 95482 US

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)



Try email marketing for free today!